

Medio	El Mercurio
Fecha	28-04-2012
Mención	Revista Sábado gana el Premio Periodismo de Excelencia 2011.



Rodrigo Fluxá, Paula Escobar, Gazi Jalil y Paula Coddou, en la ceremonia de premiación a la Excelencia Periodística, en la Universidad Alberto Hurtado.

REVISTA SÁBADO GANA EL PREMIO DE EXCELENCIA PERIODÍSTICA 2011

El artículo "El extraño mundo de Johnny", del periodista de revista "Sábado" Rodrigo Fluxá, ganó el Premio de Excelencia Periodística, organizado por la U. Alberto Hurtado, que desde 2003 galardona los mejores trabajos de la prensa escrita. El reportaje, publicado el 17 de diciembre, escarbó en la vida de Johnny Herrera, arquero de la U. de Chile. El jurado del concurso opinó que el artículo es "técnicamente, un trabajo perfecto".

En la categoría crónica, el texto ganador fue "Franklin trepa por

Chile", del editor adjunto de "Sábado" Gazi Jalil Figueroa. Entre los trabajos finalistas de "Sábado", también fueron premiadas la entrevista al sacerdote jesuita Felipe Berríos, "Soy un cura feliz, por mucho que a algunos les moleste", de Paula Escobar, editora de revistas de El Mercurio, y otros dos artículos de Rodrigo Fluxá: "Los gendarmes suicidas" y "Proceso y muerte de un vendedor pirata".

Además se distinguió la crónica "Un chileno perdido en Magallanes" del periodista Marcelo Ibáñez, publicada en "Domingo en viaje".



Ministro Luciano Cruz-Coke.



Padre Fernando Montes y Andrea Vial.



Alberto Luengo y Gazi Jalil, de "Sábado", ganador en la categoría Crónica.



Daniel Santoro entrega el premio de Excelencia Periodística a Rodrigo Fluxá, de revista "Sábado", por su perfil a Johnny Herrera.



Marcelo Ibáñez, de revista "Domingo", finalista en categoría Crónica.



Joaquín García-Huidobro, de Reportajes de *El Mercurio*, finalista en Opinión, y Guillermo Tejeda, el ganador de esa categoría.



Iván Valenzuela, María Elena Wood y Consuelo Saavedra.

